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Teilnehmer: siehe Anlage 

1. Begrüßung und Eröffnung  
Uli eröffnete die Sitzung um 18.05 Uhr und begrüßte die Teilnehmer. Begrüßung Christine Spilker als 
Repräsentantin des HV. 
Besondere Begrüßung an Eric Damberg, der gerade vom Hamburger Fußballverband als Ehrenamtler 
des Jahres ausgezeichnet wurde.   

• Teilnehmerliste  
• Beschlussfähigkeit wurde festgestellt  
• Tagesordnung wurde fristgerecht verteilt  

  
2. Genehmigung des Protokolls vom 29.03.2023  
Das Protokoll vom 29.03.2023 wurde einstimmig genehmigt.  
  
3. Bericht des Vorstands 2023 und Ausblick 2024  
2. Vorsitzender Hannes  
Kurzer Rückblick auf 2023, erneut großer Dank an Reinhard Müller für die großartige Arbeit im 
letzten Jahr. Dank auch an Jochen Haker für die Organisation des Clubhausdienstes. 
Die Plätze 1 und 2 wurden saniert, deutlich bessere Bespielbarkeit. Weiterhin gab es viele kaputte 
Ventile, es waren viele kurzfristige Arbeitseinsätze erforderlich. Appell an alle, dass die Plätze in der 
Sommersaison gut gewässert werden müssen, um die gute Erhaltung der Plätze sicherzustellen. 
Defekte Beleuchtung auf Platz 3, es musste mit einem Steiger in 16 Metern Höhe die Beleuchtung 
ausgetauscht werden. Das Licht wird etwas anders sein (altes Leuchtmittel nicht mehr verfügbar), 
ggf. aber auch nur Übergangslösung, möglicherweise erfolgt einer Überarbeitung der kompletten 
Lichtanlage durch den Hauptverein. Voraussetzung: hoher Zuschuss durch Stadt und Land.  
Dank an das E-Werk Reinbek für die kurzfristige und unkomplizierte Instandsetzung.  
Reinhard wird noch bis zum Sommer die Aufgaben des Platzwartes weiterführen und dann an Hardy 
Eggert übergeben. Hardy wird im Rahmen seines Minijobs Zusatzaufgaben übernehmen. Daher wird 
die erhöht. 
Die von Mitgliedern zu leistenden Arbeitsstunden (mind. 5) sollen zukünftig in das Buchungssystem 
integriert werden. Push-Benachrichtigungen zu neuen Aufgaben über die APP. Wir erreichen bessere 
Transparenz, jeder kann sehen, wie viele Stunden schon geleistet wurden und wie viele Personen 
sich bereits zum nächsten Arbeitsdienst angemeldet haben.  
Änderung: Jeder muss zukünftig seine geleisteten Stunden selbst im System eintragen, der Vorstand 
gibt diese dann frei. Das Gleiche soll dann in der Zukunft auch für den Clubhausdienst gelten. 
Platzaufbereitung startet. Das Ziegelmehl wurde bereits angeliefert, deutliche Preissteigerung ggü. 
Vorjahr 
Desweiteren ist geplant, in Zusammenarbeit mit Stephan Reimer und seiner Sanitärfirma, die 
Sanitäranlagen im Clubhaus zu sanieren. Dafür werden ebenfalls Helfer (Arbeitsstunden) benötigt. 
Hannes hat diverses Zubehör für die Plätze beschafft. Es sollen auch noch neue Sonnenschirme 
angeschafft werden. Wer Lust hat, sich darum zu kümmern, meldet sich bitte bei Hannes. 
 
Jugendwarte Annabell und Jörg  
Bericht vom ersten Jahr als Jugendwarte 
Aktuell 84 Mitglieder Jugend, davon sind 74 im Wintertraining 
Trainerteam seit Juni letzten Jahres u. a. mit einem Aushilfstrainer. Aktuell im Wintertraining 18 
Trainingsstunden pro Woche. 
Aktuell läuft die Planung für das Sommertraining in diesem Jahr, dies gestaltet sich herausfordernd, 
wird aber natürlich funktionieren. Es wird versucht, die Gruppen analog dem Wintertraining 
zusammenzulassen. 
Ab diesem Jahr werden Mannschaftsführern drei Arbeitsstunden angerechnet 
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Ab sofort werden pro Jugend-Heimspiel 20 € ausgezahlt, damit Süßigkeiten, Obst etc. gekauft 
werden können. 
Die Kinder sollen einheitlich mit Hoodies und Trikots ausgestattet werden, um das 
Gemeinschaftsgefühl zu stärken.  
Sponsoren sind herzlich willkommen, einen Großteil der Kosten übernimmt aber der Verein. 
Es gab einen Vorschlag von Nils Stoll zu sog. Sponsoring-Patenschaften, Annabell und Dennis nehmen 
das Thema auf, damit die Trikots noch rechtzeitig vor Beginn der Sommersaison bestellt werden 
können. 
Familien in Bewegung: Tolles Format in 2023, soll in 2024 wieder stattfinden. 
Turnier am Rothenbaum: Familie Spilker hat im letzten Jahr ihren Urlaub geopfert, um die Aktion für 
den FCVO zu begleiten. Das Event kam bei den Kindern sehr gut an. Soll auch in diesem Jahr 
stattfinden, bisher ist es nicht klar, ob der Veranstalter diese schöne Aktion fortsetzt. 
Die Jugendvereinsmeisterschaften werden am 07.07.2024 bei uns auf der Anlage stattfinden. 
Werbung für neue Mitglieder durch Fotomaterial, Bilder von Punktspielen etc.  
Ggf. gibt es in diesem Jahr wieder ein paar Sporttage in Schulen und Kitas. 
Die Trainersituation ist nach wie vor nicht optimal, viele verschiedene Trainer im Wechsel. Es besteht 
seitens der Eltern der Wunsch nach einem Haupttrainer für die Kleinen. 
Idee: Ab 16 Jahren ist es möglich, eine Trainerlizenz zu erwerben. Welcher Jugendliche in Verein 
könnte sich das vorstellen? Gezielt ansprechen. Gute Möglichkeit, sich das Taschengeld 
aufzubessern! 
Das Thema Trainer wird aber auch regelmäßig im Vorstand diskutiert. 
 
Sportwart Jörg 
Rückblick 2023: Deutschland spielt Tennis, es waren einige Gäste auf der Anlage, toller Tag bei gutem 
Wetter. Hoffentlich in diesem Jahr genauso erfolgreich 
9 Mannschaften waren für die Sommersaison 2023 gemeldet 
Jörg hat einen LK-Führerschein gemacht und am 19.08. ein Turnier in Ohe mit großartiger Resonanz 
veranstaltet. 38 Spieler insgesamt, 1/3 aus Ohe, der Rest war zugereist. Das LK-Turnier soll definitiv 
auch in 2024 wieder stattfinden. 
Das Spaßturnier musste leider mangels Teilnahme abgesagt werden. 
Jörg ist wieder voll in der Planung für die Mannschaftsmeldung in diesem Jahr. Eine 
Herrenmannschaft wird es leider in diesem Jahr nicht geben. 
  
Schriftwartin Annika  
Nicht viele Berichte per Blog, da leider auch keine Berichte oder Fotos geschickt wurden, Appell an 
alle, Annika mit Material zu versorgen. 
Das Angebot für alle neuen, sich zum Spielen zu treffen, wurde in 2023 gar nicht angenommen. 
Erneuter Versuch in 2024. 
  
1. Vorsitzender Uli  
Bericht über die Mitgliederentwicklung 
Ca. 50 % der Mitglieder sind Kinder und Jugendliche. Insgesamt 259 Mitglieder insgesamt, davon 125 
neue Mitglieder in den letzten 4 Jahren. Sehr gute Entwicklung. 
Alle Termine, die in diesem Jahr anstehen, sind auf der Homepage eingetragen. 
  
4. Kassenbericht 2023   
Bericht Sylvia und Erläuterung der Zahlen von 2023  
Der Jahresabschluss 2023 ist sehr positiv, Überschuss gegenüber Budget von 10.000 €. Die Kosten der 
Jugendabteilung waren deutlich geringer ebenso wie der Punktspielbetrieb. Ferner wurde die 
Platzaufbereitung aufgrund des städtischen Zuschusses günstiger als budgetiert  
  
5. Entlastung  
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Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.  
  
6. Budget 2024  
Vorstellung Budget 2024 
An dieser Stelle nochmal die Information, dass ab sofort jedem Mannschaftsführer 3 Arbeitsstunden 
gutgeschrieben werden.  
Das Budget für 2024 wurde einstimmig genehmigt. 
  
7. Vereinsjubiläum 2024 
Es wird im Juli ein großes Vereinsjubiläum geben, Tennissparte wurde gebeten, einen Zuschuss dafür 
einzuplanen. Das Fest findet an dem Wochenende 12.-14.07.2024 statt. An diesem Wochenende 
werden keine Heimspiele stattfinden. 
 
8. Sportstättensituation 
Es gibt nichts konkretes Neues, die Stadt hat Gutachten in Auftrag gegeben, die noch nicht einmal 
ausgewertet sind. Es finden Gespräche zur Brunnenthematik mit der Stadt statt. Es muss zeitnah der 
neue Brunnen gebaut werden. Wir hatten aufgrund dieser Situation Wasserkosten in Höhe von  
4.000 € 
 
9. Wahlen  
  
1. 2. Vorsitzender – bisher Hannes Wurlich, möchte nicht wieder kandidieren. Vorschlag: Stephan 

Reimer 
2. Sportwart – bisher Jörg Kröcher, möchte nicht wieder kandidieren, Vorschlag: Sabine Bänsch 
3. Kassenwartin – bisher Sylvia Urban, stellt sich zur Wiederwahl 
  
Abstimmung: Mit zwei Enthaltungen sind alle drei Kandidaten gewählt bzw. Wiedergewählt worden. 
 
Uli bedankte sich in einer bei Hannes und Jörg für die geleistete Arbeit. 
  
Außerhalb des Vorstands:  

• Delegierte: siehe Anlage 
• Ersatzdelegierte: siehe Anlage 

Einstimmig en bloc gewählt  
  
• Kassenprüfer: Monika Kröcher bleibt noch ein Jahr, einstimmig gewählt wurde Markus 

Althoff 
 
10. Sonstiges 

• Überarbeitung der Gastspiel-Regelung: 
• Aktuell 5 €, dreimaliges Spielen, danach müsste man eintreten 
• Vorschlag: Erhöhung auf 10 €, dafür keine Spielbegrenzung 

 
Abstimmung: Änderung genehmigt bei 4 Enthaltungen 
 
Uli dankte allen Teilnehmern und beendete die Versammlung um 20:18 Uhr  
 
 
25.03.2024 / Annika Schrecklinger 


